
Endura® Twist
Wasserableitungserweiterung für Aluminium-Fensterbank und vertikales Endura® Twist
Drainage extension for aluminum window sill & vertical Endura® Twist

Wenn das vertikale Endura Twist mit einer 
Aluminium-Fensterbank kombiniert wird, 
entsteht eine Lücke zwischen der Fensterbank 
und Endura Twist. Das kann dazu führen, 
dass Wasser an der Fensterbank entlang und 
darunter läuft. Auch das Verputzen dieser Ecke 
erweist sich als sehr schwierig.

When the vertical Endura Twist is combined 
with an aluminum window sill, there will be a 
gap between the window sill and the Endura 
Twist. This can cause water to run alongside 
and under the window sill. It will also be very 
difficult to finish plastering this corner.

Aluminium-Fensterbänke gibt es in einer Vielzahl von Abmessungen und mit unterschiedlichen 
Neigungswinkeln für die Platzierung. Das bedeutet, dass die Höhe der Lücke zwischen Endura 
Twist und der Fensterbank immer unterschiedlich ist. 
Als Lösung hat Renson eine neue universelle Wasserableitungserweiterung entwickelt, die auf 
Basis der Höhe angepasst werden kann.

Aluminum window sills come in a wide variety of sizes as well as different angles of placement. 
This means that the gap height between Endura Twist and the window sill is always different. 
To solve this, Renson has created a new universal drainage extension that can be adjusted based 
on height.

Hinweis: Bitte beachten Sie alle erforderlichen Sicherheitsrichtlinien. 
Note: please respect all necessary safety guidelines.



Zunächst ist es wichtig, den Gefälleunterschied (a) und die benötigte Höhe (h) zu messen. 
Danach können Sie die Wasserableitungserweiterung auf Basis der gemessenen Werte mit einer 
(Laub-)Säge auf die richtige Größe zuschneiden. 

First of all it’s important to measure the slope difference (a) and needed height (h).  
When having done this you can cut the drainage extension to size with a (fret) saw according the 
measured values.

Nach dem Zuschneiden der Wasserableitungserweiterung können Sie diese an der Unterseite des 
Endura Twist mit zwei Schrauben befestigen und das Endura Twist wie empfohlen anbringen. 

If the drainage extension has been cut to size, you can secure it to the bottom side of the Endura 
Twist with two screws and place the Endura Twist as recommended.
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